

Dank „Jugend forscht“ in Hamburg

Auf nach Hamburg - hieß es für sieben Schüler aus unterschiedlichen Jahrgängen und zwei Lehrkräfte der Richard-von-Weizsäcker-Schule in Ottbergen am 3. März 2020. Die Fahrt sollte eine Belohnung für die Teilnahme an „Jugend forscht“ und dessen Juniorsparte "Schüler experimentieren" beim Regional-Wettbewerb in Hildesheim sein.

Am Dienstagmorgen ging es dann endlich los. Die Schüler starteten die Reise am Hauptbahnhof in Hildesheim, von dort ging es über Hannover direkt nach Hamburg. Übernachtet wurde zentrumsnah in einem Hostel am „Berliner Tor“.

Highlights der Fahrt waren der Besuch im Planetarium mit der 3D-Vorstellung "Capcom go! Mit Apollo zum Mond", die Aussicht auf Hamburg und die Elbe von der Elbphilharmonie aus bei Sonnenschein und in der Nacht, eine zweistündige Stadtführung sowie das Speicherstadtmuseum.



Am Freitagnachmittag, den 6. März 2020, ging es wieder mit dem Zug nach Hause.

Ein großer Dank der Schüler geht an Frau Kasten und Frau Henkel-Neßler, die diese tolle Fahrt organisiert und zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben.

Linus Falke

Fotos: J. Kasten, E. Henkel-Neßler

